

RINGKASAN

St. Hajar (08320200121) Analisis Tingkat Kepuasan Petani Terhadap Kinerja Penyuluh Pertanian di Desa Pa'bundukang, Kecamatan Bontonompo Selatan, Kabupaten Gowa. Dibawah bimbingan Ibu Ida Rosada. dan Ibu Rismaladewi Maskar.

Mengembangkan sumber masukan pertanian dan menciptakan pasar yang layak bagi petani merupakan dua tugas utama penyuluh pertanian. Oleh karena itu, peran penyuluh pertanian di sini adalah menjadi agen perubahan dan mengembangkan alat-alat teknologi yang lebih tepat sasaran, progresif, inovatif untuk membangun pertanian dan menciptakan pasar bagi petani melalui perubahan yang dilakukan petani sendiri. Dengan menggunakan layanan penyuluhan, kontribusi penyuluh pertanian dapat diukur melalui kepuasan petani.

Tujuan utama penelitian ini adalah (1) Untuk menilai kinerja penyuluh pertanian di Desa Pa'bundukang, Kecamatan Bontonompo Selatan, Kabupaten Gowa. (2) Untuk mengetahui tingkat kepuasan petani terhadap kinerja penyuluh pertanian. (3) Untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat kepuasan petani terhadap kinerja penyuluh pertanian. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda dan analisis deskriptif kuantitatif. Populasi penelitian berjumlah 400 petani, dan sampel penelitian berjumlah 80 responden.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Kinerja penyuluh pertanian Desa Pa'bundukang Kecamatan Bontonompo Selatan Kabupaten Gowa memperoleh skor rata-rata 2,52 dengan kategori baik. (2) Tingkat kepuasan petani terhadap kinerja penyuluh pertanian memperoleh skor rata-rata 2,92 dengan kategori puas. Faktor Berwujud (X1) berpengaruh signifikan terhadap kinerja penyuluh pertanian (Y1) dengan nilai signifikansi $0,004 < 0,05$. Dengan nilai signifikansi $0,009 < 0,05$, Faktor Keandalan (X2) berpengaruh signifikan terhadap kinerja penyuluh pertanian (Y1). Dengan nilai signifikansi $0,034 < 0,05$, Faktor Ketanggapan (X3) berpengaruh signifikan terhadap kinerja penyuluh pertanian (Y1). Faktor Kepastian

(X4) berpengaruh signifikan terhadap kinerja penyuluh pertanian pada tingkat signifikansi $0,005 < 0,05$ (Y1). Nilai signifikansi $0,043 < 0,05$ menunjukkan bahwa Faktor Empati (X5) berpengaruh signifikan terhadap kinerja penyuluh pertanian (Y1).

Kata Kunci : Kepuasan Petani, Kinerja Penyuluh